

BAB V

KESIMPULAN, IMPLIKASI DAN SARAN

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian yang diuraikan, maka dapat disimpulkan bahwa adanya peningkatan hasil belajar gerak dasar lompat menggunakan alat bantu matrass puzzle dan limas karton pada siswa kelas I SLB Bagian – C Kembar Karya Pembangunan Bunga Rampai Jakarta Timur.

Hal ini didasarkan pada bukti hasil belajar siswa. Artinya semakin tinggi motivasi keingintahuan siswa terhadap gerakan yang dilakukannya dalam suatu pembelajaran maka semakin tinggi pula prestasi belajar, dan sebaliknya bila motivasi siswa dalam belajar rendah maka prestasi siswa akan menurun.

B. Implikasi

Berdasarkan kesimpulan yang telah dikemukakan di atas maka implikasi dari penelitian ini adalah :

Pemanfaatan alat bantu sangat dirasakan bagi siswa dalam memahami materi pembelajaran. Pemanfaatan alat bantu yang dilakukan guru seperti menggunakan matrass puzzle dan limas karton membuat kegiatan pembelajaran menjadi lebih terarah dan menyenangkan. Dan menumbuhkan semangat dan motivasi siswa dalam proses belajar sehingga

hasil belajar menjadi meningkat. Tidak adanya alat bantu dikarenakan tidak adanya guru pendidikan jasmani dan kurangnya kreatifitas guru ini memerlukan penanganan yang strategis dari pihak sekolah. Guru harus mengetahui lebih tentang pemanfaatan alat bantu dalam meningkatkan hasil belajar.

C. Saran

Saran sebagai masukan yang dapat diberikan oleh peneliti dari hasil penelitian ini sebagai berikut :

1. Guru sebaiknya lebih meningkatkan metode pembelajaran yang tepat dalam proses belajar mengajar agar siswa lebih termotivasi dan senang.
2. Guru sebaiknya lebih meningkatkan media pembelajaran yang tepat dalam proses belajar mengajar agar siswa lebih termotivasi dan senang
3. Siswa hendaknya percaya dengan kemampuannya sendiri agar memiliki kemandirian dalam belajar
4. Penjelasan tentang kegunaan materi dengan memanfaatkan alat bantu perlu dipertahankan karena siswa itu sendiri mudah bosan dengan pembelajaran yang cukup monoton dan dengan alat bantu itu sendiri siswa jadi lebih mengerti konsep dari suatu gerakan dengan lebih mudah.